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日方在钓鱼岛所谓管控
外交部称绝不会接受

据新华社电 发言人华春莹22日就日

本外相有关钓鱼岛问题的言论答问时强调，

中方从来不承认、不接受日方对钓鱼岛的非

法占据和所谓“实际管控”。中方一直强调日

方在钓鱼岛附近海域的所谓“存在”和“管

控”是非法、无效的，中方绝不会接受。

有记者问，据报道，21日，日本外相玄叶

光一郎在美国《国际先驱论坛报》发表文章称，

《旧金山和约》规定，美国政府将包括钓鱼岛在

内的岛屿管辖权作为“日本固有领土”交付日

本，而中国政府却不承认。因此日本并没有否

认战后国际格局，反而是中国不接受战后国际

秩序。中方对此有何评论？

华春莹说，日本外相有关言论是极其错

误和不负责任的。钓鱼岛及其附属岛屿是中

国固有领土，中国对钓鱼岛主权拥有充分历

史和法理依据。中方已在不同场合多次、全

面、详细阐述了中方严正立场。如果日方所

谓的“现状”就是日方对钓鱼岛的非法占据和

所谓“实际管控”，我要强调，中方对此从来

不予承认、不予接受。中方一直强调日方在

钓鱼岛附近海域的所谓“存在”和“管控”是

非法、无效的，中方绝不会接受。

她强调，我们要求日方必须放弃幻想，正

视现实，深刻反省，拿出诚意和实际行动，为

妥善解决当前事态和问题做出切实努力。

教育部要求所有地区
必须暂停撤点并校

星报综合报道 有关调查显示，2000年

至2010年，我国农村的中小学数量锐减一

半。对此，教育部基础教育一司副司长王定华

昨天回应称，目前正在重新科学制定农村学校

布局，所有地区眼下都必须暂停撤并教学点。

根据21世纪教育研究院公布的调查数

据，10年间，我国农村的中小学数量锐减一

半，平均每一天就要消失63所小学、30个教

学点、3所初中，几乎每过一小时，就要消失4

所农村学校。 王定华介绍，在今年9月初，

国办专门下发了《关于规范农村义务教育学

校布局调整的意见》，正是有针对性地来解决

当前的问题，其中一个重点就是要重新科学

制定农村学校布局。

“该设置就设置，该保留就保留，学生的

发展需要是最高原则。”王定华强调，“1～3年

级学生原则上都要在村里上学，不搞寄宿制更

不搞长途跋涉，不要把学生很多的时间和精力

花在上学的路上，小学高年级的学生也是尽量

的不寄宿，确有寄宿的要解决他们的实际问

题，初中的学生选择寄宿或者是走读。”

综合新华社报道 记者昨日从重庆市

政府新闻办获悉，重庆已将“网曝重庆北碚

区委书记与情妇淫乱视频”事件定性为实

名举报，高度重视、严肃调查。目前已初步

确定视频非PS，但是视频中的男主角是不

是被举报人本人尚在确定之中。

爆料人公开举报

11月21日晚，此事件第一爆料人朱瑞

峰和纪许光通过微博，回答网民对重庆北碚

官员不雅视频事件的提问。朱瑞峰、纪许光

继续称，他们手上有相关完整视频以及被举

报人插手工程建设为亲属谋利、其弟弟包揽

垫江县土石方工程等线索和证据，重庆市纪

委有关人士已经与他们取得联系，他们愿意

向重庆市纪委提供相关资料。

此后，更多网友通过论坛和微博发帖，

希望重庆官方权威机构尽快就此视频作出

权威鉴定，并对此事件作出令人信服的调

查结论。

当地纪委介入调查

此前，当事北碚区委书记雷政富称，“淫

乱视频是移花接木”，是PS进行造假的。

昨日，记者在第一时间向有关部门和

被举报人进行了调查核实。但是，截至发

稿前记者多次拨打其手机均无人接听，记

者发出的提问短信也没有得到回复。

重庆市一位不愿透露姓名的官员告诉

记者：“目前已初步确定该视频并非PS，但

是视频中的男主角是不是被举报人尚在确

定之中，一切结论将由重庆市纪委在调查

后确定。”

昨日，重庆市监察局有关负责人表示，

重庆市高度重视此事件，正在进一步调查，

将尽快做出调查结论。

据央视报道 11月21日晚开始，网上

热议浙江温岭火车站前，一幢民房矗立在

公路的最中间，被网民称为“最牛钉子

户”。据记者了解，该房子位于温岭市铁路

新区大溪镇。11月22日晚，温岭市大溪镇

党政办作出回应：督促相关人员尽快落实

拆迁协议的签订，及早启动拆迁工作，确保

道路工程全面完成，如期开通。

据了解，该拆迁户是大溪镇下洋张村罗

保根，全家6人，有两间砖混结构五层楼，面

积618平方米。2011年，铁路新区组织实

施站前大道建设工程，涉及拆迁房屋37户

56间，拆迁政策按照温岭市人民政府关于

做好甬台温铁路温岭客运站连接线与铁路

站场配套建设工程征地拆迁工作的通知落

实，房屋拆迁按建筑面积平均每平方米补偿

300元，另加内装潢补助。经中介机构评估

后，36户已签订拆迁协议并完成拆屋腾地。

据大溪镇党政办官员介绍，罗保根住

户按拆迁政策可获补偿款260015元，因该

户当时房屋刚装修，家庭经济困难，要求政

府给予更多补偿。为此铁路新区、大溪镇

政府及下洋张村等部门相关人员多次上门

与其沟通，做其思想工作，该户已同意近日

签订正式拆迁协议，并腾空拆迁。

但昨晚记者连线罗保根，罗保根表示，

他根本没有答应签订拆迁协议，“是镇政府

在胡说”。对于这一前后矛盾的情况，温岭

市委宣传部的相关人士向记者解释，或许

是大溪镇政府不想把矛盾扩大。

矗立在马路中间的楼房

“最牛钉子户”楼房矗立路中间
当地镇政府表示户主已同意拆迁，户主称根本没答应

综合新华社报道 11月 21日，中共中

央政治局常委、国务院副总理李克强主持召

开全国综合配套改革试点工作座谈会并作

重要讲话。他强调，要深入学习和全面贯彻

落实党的十八大精神，坚定不移、不失时机

地深化改革开放，发挥好改革对推动科学发

展的强大作用，促进经济持续健康发展。

李克强指出，党的十八大报告的一个突

出特点，就是提出了“两个全面”、“两个加

快”，把发展目标与改革目标一起规划、把市

场化改革与转变发展方式一同部署。全面

领会十八大精神，必须充分认识加快改革的

重要性和紧迫性。我国30多年来取得的巨

大成就，靠的是改革开放，甜头已经尝到。

在新的起点上要全面建成小康社会，加快转

变经济发展方式，让群众过上更好生活，依

然要靠改革开放。这是我国发展的最大“红

利”。但也要看到，当前改革进入了“攻坚

区”和“深水区”，改革如逆水行舟，不进则

退，不干可能不犯错，但要承担历史责任。

必须迎难而上、攻坚克难，坚决破除一切妨

碍科学发展的体制机制弊端。

李克强说，进一步推进经济体制改革，既

要搞好顶层设计，又要尊重群众和基层的首

创精神。在过去长期的探索实践中，我们形

成了走中国特色社会主义道路的高度共识，

也积累了丰富的改革经验。我国国情复杂，

一时看不准、吃不透的改革，可先选择一些地

区和领域开展试点，以点带面，并有及时调整

和纠错的机制，在探索中“排雷”和清除“荆

棘”，这是一种好做法。国务院已批准的11个

综合配套改革试点地区，要认真总结经验，科

学评估风险，继续在统筹城乡发展、建设“两

型”社会、推动新型工业化、深化国有企业改

革、完善财税金融体系等方面进行积极探索，

当好改革实验的“侦察兵”、“先遣队”，为改革

攻坚提供新鲜经验和实践标杆。

李克强强调，深化改革，千头万绪，但不能

眉毛胡子一把抓，要化繁为简，突出重点，积极

寻找牵一发而动全身的突破口。找准了突破

口，就会事半功倍。东中西部地区情况不同，

突破口也要因地制宜。要更加尊重规律，转变

政府职能，处理好政府与市场、与社会的关系，

经济领域要更多发挥市场配置资源的基础性

作用，社会领域要更好地利用社会的力量，包

括社会组织的力量，把应该由市场和社会发挥

作用的交给市场和社会。这也是改革的方向。

李克强强调，市场经济本质是法治经济，

体制改革与法治建设相辅相成。推进改革要

依法行事，善于运用法治思维和法治方式，规

范改革程序，成熟的改革经验可按程序上升

到法规和法律，用法制巩固改革成果。改革

要有灵活度，鼓励先行先试，在法律框架内的

要大胆推进，中央政府及有关部门可给试验

区更多授权。这样的改革试验虽然是渐进推

进的，但步子会更坚实，可以避免大的波折。

李克强：改革是中国最大的红利
改革要有灵活度，鼓励先行先试，在法律框架内的要大胆推进

重庆区委书记不雅视频并非PS
定性该事件为实名举报，正在进一步调查


